

Miércoles 26 de junio de 2019

Reforma Afirman que AMLO pierde al faltar a G20

REFORMA/Redacción Cd. de México (26 junio 2019).- Mientras la agenda de la cumbre del G20, que se celebrará el 28 y 29 de junio en Japón incluye el libre comercio y el desarrollo global, el Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador solo enviará una carta y a su Canciller como representante, algo que es visto una "oportunidad perdida", según expertos citados por el diario Financial Times. "Es una oportunidad perdida", dijo al diario británico Pamela Starr, experta por la Universidad del Sur de California. "López Obrador ve a México no como una potencia media emergente sino como un país en desarrollo, y como un país en desarrollo, no tiene el tiempo ni recursos para desperdiciarlos en asuntos globales", agregó. P.C. AMLO, G20, economía mundial Critican política migratoria de México y EU

EFE Madrid, España (26 junio 2019).- Los niños migrantes viven una "barbarie nunca antes vista" en EU por las condiciones de los centros de detención para centroamericanos y por dividir familias por las políticas de México y Estados Unidos, denunció José Miguel Vivanco, director para las Américas de Human Rights Watch (HRW). "La situación de los niños que están en detención en Estados Unidos es una situación que fácilmente se puede caracterizar como cruel, como inhumana, como indigna, como violatoria de los estándares nacionales e internacionales", manifestó Vivanco. El abogado chileno consideró "un grave error" desplegar 6 mil miembros de la Guardia Nacional para detener el flujo de migrantes de Centroamérica por provenir de cuerpos de seguridad que están acusados de violar derechos humanos. P.C. migración, política migratoria, niños migrantes Tienen stocks de crudo drástica caída

Reuters Nueva York, Estados Unidos (26 junio 2019).- Las existencias de petróleo de Estados Unidos cayeron drásticamente la semana pasada por una fuerte disminución de las importaciones, según el reporte de la Administración de Información de Energía (EIA). Los inventarios de crudo cayeron en 12.8 millones de barriles en la semana al 21 de junio, superando por lejos las expectativas de analistas, que estimaban un descenso de 2.5 millones. En el centro de distribución de Cushing, en Oklahoma, las reservas bajaron en 1.7 millones de barriles, agregó la EIA. La tasa de operación en refinerías subió en 73 mil barriles por día, mientras que la de utilización se incrementó en 0.3 puntos porcentuales. P.C. Estados Unidos, sector energético, inventarios, petróleo Registra desempleo ligero avance a 3.48%

Ernesto Sarabia Cd. de México (26 junio 2019).- En mayo pasado, la Tasa de Desocupación nacional presentó una pequeña alza de 0.03 puntos porcentuales con respecto al mes previo, a 3.48 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), indican cifras ajustadas por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Por sexo, la tasa de desocupación de mujeres aumentó de 3.60 por ciento en abril a 3.61 por ciento al mes siguiente, pero la tasa en hombres disminuyó de 3.40 a 3.38 por ciento de la PEA. La Tasa de Desocupación es el porcentaje de la PEA que no trabajó siquiera una hora durante la semana de referencia de la encuesta, pero manifestó su disposición para hacerlo e hizo alguna actividad por obtener empleo. P.C. INEGI, empleo Toca Bitcoin máximo de 18 meses

Reuters Londres, Inglaterra (26 junio 2019).- El Bitcoin subió hasta un máximo de 18 meses, un avance que según los analistas se debió a un flujo de operadores nerviosos que buscan seguridad en inversiones alternativas y expectativas de que la Libra de Facebook pueda convertir las criptomonedas en un activo popular. La mayor criptomoneda mundial ha aumentado su valor desde abril y operaba cerca de los 13 mil dólares este miércoles. Ahora ha subido un 240 por ciento desde el comienzo del año, aunque sigue por debajo de su máximo histórico, de casi 20 mil dólares. Los inversionistas han vuelto en masa a las divisas digitales tras un 2018 complicado. El Bitcoin ha avanzado por ocho días consecutivos y Facebook anunció ahora que ofrecerá su propia criptomoneda, Libra, a fines de junio de 2020. P.C. sistema financiero, bitcoin, criptomoneda, moneda virtual Concentran 3 municipios mayor pobreza

Alejandra Mendoza Monterrey, México (26 junio 2019).- Los tres municipios que concentran la mayor cantidad de personas en situación de pobreza en Nuevo León son Doctor Arroyo, Aramberri y Galeana, de acuerdo con el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). Estas ciudades registran una pobreza municipal del 67.8, 64.1 y 61 por ciento, de su población total, respectivamente. Ayer, la Coneval presentó el estudio "La pobreza urbana en México: un enfoque geoespacial" (basado en datos del 2015), en donde muestra una plataforma que ubica sobre un mapa, las áreas de los municipios donde se concentran los mayores niveles de pobreza. P.C. Coneval, pobreza, entidades federativas El Economista Mercado de bienes raíces, afectado por la migración y el T-MEC Diego Ayala Son tres factores los que están afectando al mercado de bienes raíces en México: la migración, el T-MEC y la seguridad, refirió Lyam Daniels, presidente de CBRE México. El especialista destacó que es justo por la relación que tiene México con Estados Unidos que se han visto afectaciones, principalmente por la atención a la crisis de migración que se está tratando, sumado al tema de la negociación comercial. P.C. T-MEC, acuerdo comercial, sector vivienda Piden 28

gobernadores de EU la rápida ratificación del T-MEC Roberto Morales Un total de 28 gobernadores estadounidenses pidieron al Congreso de Estados Unidos ratificar "rápidamente" el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC). En una carta enviada a los líderes de la Cámara de Representantes y del Senado, destacaron que apoyan los acuerdos comerciales inteligentes y estratégicos que promueven el crecimiento económico en sus estados y amplían las oportunidades para sus trabajadores, agricultores y fabricantes. P.C. T-MEC, acuerdo comercial, economía mundial Baja la informalidad laboral en México, desempleo se mantiene estable Ana Karen García Durante mayo del 2019 la población ocupada en el sector informal se redujo 0.3% en comparación con el mes previo, ligando tres meses consecutivos a la baja. La Tasa de Informalidad Laboral, que concentra a todos los trabajadores laboralmente vulnerables por la condición irregular de sus unidades económicas, pasó de representar al 56.6% de los ocupados al 56.3 por ciento. Por su parte, el nivel de desempleo en México se mantuvo en el mismo nivel que en marzo, 3.5% de los económicamente activos se encuentran desocupados, de acuerdo con cifras de la Encuesta Mensual de Ocupación y Empleo (ENOE) del Instituto Nacional de Estadística y Geografía. P.C. INEGI, empleo, economía informal Falta de perforaciones mantiene caída petrolera Karol García La producción de crudo de Petróleos Mexicanos (Pemex) continúa a

la baja porque la empresa tiene una estrategia de desarrollo de nuevos campos que comenzarán a producir hasta noviembre y, en tanto, no realiza nuevas perforaciones en los campos actuales, sino que enfoca el presupuesto de extracción en reparaciones y mantenimiento de los pozos vigentes, coincidieron analistas. El último Plan de Negocios presentado por la pasada administración, con miras al 2021, contemplaba que la petrolera estatal volvería a superar la barrera de 2 millones de barriles diarios (mbd) de crudo en el 2019, gracias a la diversificación de los yacimientos productores y a la aceleración en la producción de los campos en asociación de Pemex. P.C. PEMEX, sector energético, petróleo, producción

SAT destapa fraude de factureras por hasta 354,500 millones de pesos Belén Saldívar Y Jorge Monroy El Servicio de Administración Tributaria (SAT) informó que con la emisión de 8.8 millones de facturas que suman 1.6 billones de pesos se calcula una evasión fiscal de aproximadamente 354,512 millones de pesos. Margarita Ríos-Farjat, titular del fisco, explicó que, del 2014 al corte del 20 de junio pasado, se encontraron 8,204 empresas factureras como definitivas, es decir, que simulan operaciones a través de facturas falsas. "La lista es de 8,204 empresas factureras, pero de ninguna manera significa que sea todo el universo, de hecho, nos parece una muestra pequeña del universo que consideramos que hay, pero nos da una idea del problema", declaró en la conferencia de prensa matutina del presidente Andrés Manuel López Obrador. P.C. SAT, evasión fiscal

Colocación de crédito tradicional de Infonavit para bajos ingresos cayó 47% Fernando Gutiérrez El ritmo de colocación del crédito tradicional del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) enfocado a las personas de más bajos ingresos, (que ganan hasta 2.6 UMAs, o alrededor de 7,000 pesos mensuales), tuvo una caída de 47% durante los primeros cinco meses del año respecto al mismo periodo del 2018. De acuerdo con los datos el Sistema Nacional de Información e Indicadores de Vivienda (SNIIV), en los primeros cinco meses del año se colocaron en el segmento de trabajadores que ganan hasta 2.6 salarios mínimos, 24,421 créditos tradicionales, en el mismo periodo del 2018 fueron 46,135. P.C. Infonavit, sector vivienda, créditos hipotecarios

Pronostican tendencia decreciente en turismo internacional Viviana Estrella Querétaro, Qro. La reducción de recursos federales del sector turismo, la eliminación del Consejo de Promoción Turística de México (CPTM) y la presencia de sargazo en el Caribe mexicano son componentes que incidirían en una baja de la actividad turística del país, especialmente en el turismo internacional, expuso Enrique de la Madrid Cordero, exsecretario de Turismo federal (puesto que ejerció en la pasada administración). La situación que viven las playas de Quintana Roo es un problema grave, que impactaría en la recepción de extranjeros, ya que la región del Caribe capta hasta 50% del turismo internacional que recibe el país, dijo. P.C. turismo

Trump amenaza con aranceles adicionales a China, si no hay acuerdo en el G20 Reuters El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dijo este miércoles que impondría aranceles adicionales sobre los productos chinos si no logra alcanzar un acuerdo comercial con el líder chino Xi Jinping. "Aplicaría aranceles adicionales, muy sustanciales, si eso no funciona, si no logramos un acuerdo", dijo Trump en una entrevista con Fox Business Network. P.C. Estados Unidos, China, G20, aranceles, economía mundial

La Jornada Inversión se mantiene "expectante" al T-MEC: Graciela Márquez Susana González Gutiérrez Ciudad de México. La secretaria de Economía, Graciela Márquez Colín, aseveró que la inversión se mantiene "expectante" en tanto se aprueba el Tratado México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), pero confió en que se "alentarán" una vez que se resuelva. Cuestionada sobre los señalamientos de analistas sobre la reducción de la inversión pública, la funcionaria dijo que ésta representó el año pasado casi 3 por ciento del producto interno bruto (PIB) mientras que la privada equivalió a más de 20 por ciento, así que dijo: "dígame usted donde podría estar el mayor rezago, pues seguramente para que se frene la economía tendría que estar del lado de la inversión privada". P.C. T-MEC, Secretaría de Economía, inversión

Fed está haciendo un "mal trabajo": Trump; insiste en bajar tasas Reuters Washington. El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, instó este miércoles a la Reserva Federal a bajar sus tasas de interés para que el país pueda competir con países que, dijo, están devaluando sus monedas. Trump sostuvo que el presidente de la Fed, Jerome Powell, está haciendo un "mal trabajo" manejando la política monetaria, mientras países como China están estimulando sus economías. P.C. Estados Unidos, Reserva Federal

Baja 0.3% informalidad en mayo; se ubica a 56.4: Inegi Dora villanueva Ciudad de México. La informalidad -que comprende a las personas que son vulnerables por la naturaleza de su trabajo o que no son reconocidas ante la autoridad por la empresa a que prestan servicios- se redujo en 0.3 por ciento durante mayo, enteró el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En su reporte el organismo exhibió que con ello esta tasa cerró en 56.4 por ciento de la población ocupada. Es decir, más de la mitad de los trabajadores en México lo hacen sin prestaciones o respaldo laboral. Este indicador ha ido a la baja desde febrero de este año, pero también se da a la par del desplome de 88.2 por ciento en la creación de empleos formales que reportó el Instituto Mexicano del Seguro Social. P.C. INEGI, economía informal

Alertan en la ONU: éxodo, hambre y muerte por el giro climático Ap, Afp y Reuters Berlín. Cientos de millones de personas alrededor del mundo sufren de hambre, desplazamiento, enfermedad y muerte a causa del cambio climático, se señala en un informe presentado ayer en el Consejo de Derechos Humanos de la Organización de Naciones Unidas por su ponente especial sobre la extrema pobreza, Philip Alston. El experto independiente en pobreza extrema y derechos humanos advirtió que el mundo va camino del "apartheid climático", en el que los ricos compran su vía de escape de los peores efectos del calentamiento global, mientras los pobres son los más perjudicados. P.C. ONU, cambio climático

En municipios de 15 mil habitantes viven nueve de cada 10 pobres Angélica Enciso L. En municipios de más de 15 mil habitantes, con áreas urbanas, residen nueve de cada diez personas en pobreza, señala el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) con base en la herramienta La pobreza urbana en México: un enfoque geospacial. A partir de datos de 2015, con esta herramienta, se encontró que había 535 alcaldías con 85 por ciento o más de su población en situación de pobreza, la mayoría de las cuales son pequeñas en términos del número de habitantes y son municipios indígenas. P.C. Coneval, pobreza

El País La Autoridad Fiscal propone una renta mínima estatal contra la pobreza que beneficiaría a 1,8 millones de hogares MANUEL V. GÓMEZ La renta estatal contra la pobreza que propone la Autoridad Fiscal llegaría a 1,8 millones de hogares, según la propia Airef (Autoridad Independiente de Responsabilidad Fiscal). Esta alternativa, que forma parte de la evaluación que ha hecho el organismo

que preside José Luis Escrivá de la Iniciativa Legislativa Popular de los sindicatos para crear una ayuda para todos los parados de larga duración sin ingresos, tendría un coste total de 5.500 millones. No obstante, la carga final para las arcas públicas sería menor al eliminar duplicidades: 3.500 millones. La medida reduciría la tasa de pobreza severa en España en más de cuatro puntos, según calcula la Airef, del 6,9% al 2,7%. P.C. pobreza